



Blickkontakt

Ausstellung vom 26. August bis 30. November 2009

Einladung

Zur Eröffnung der
Ausstellung am Mittwoch,
dem **26. August 2009**
um **17.00 Uhr** laden wir
Sie und Ihre Freunde
herzlich ein.

JobCenterARGE
Dortmund

Südwall 5-9
44137 Dortmund

Irene Hoppe: „Ich hab Angst“



Blickkontakt

Ausstellung vom
26. August bis
30. November 2009
im JobCenter ARGE,
Südwall 5–9

Art-Transmitter
Fon (0231) 39 98 04 93
info@art-transmitter.de
www.art-transmitter.de



Wir vermitteln Kunst.

Im Übergang zur Wissensgesellschaft lösen sich die alten Ordnungsmodelle der Arbeitsgesellschaft zunehmend auf. An deren Stelle treten Wissen und Kreativität als wichtigste Potenziale für Innovationen. So gewinnt Kreativität, bisher eher im künstlerischen Bereich gefragt, einen neuen Stellenwert.

Die Ausstellung „Blickkontakt“ zeigt Arbeiten von Künstlern mit psychiatrischen Erfahrungen. Sie zeigt kreative Potenziale, die Vorurteilen widersprechen und auf die oftmals erstaunlichen Ressourcen behinderter Menschen hinweisen. So unterschiedlich wie die Künstler, so vielfältig sind Themen, Materialien und künstlerische Positionen. Gemeinsam zeugen sie von einer hohen künstlerischen Authentizität und Fähigkeiten, die nicht nur die Gesellschaft bereichern sondern für das Wirtschaftsleben neue Impulse geben können.

Präsentiert werden bis zum 30. November 2009 über 50 Werke aus dem Kunstprojekt „Art-Transmitter“.

**Zur Eröffnung der Ausstellung „Blickkontakt“
am Mittwoch, dem 26. August 2009 um 17.00 Uhr
laden wir Sie herzlich ein.**

Begrüßung: Siegfried Pogadl, Sozialdezernent der Stadt Dortmund

Einführung: Detlef Janke-Erler, Bereichsleiter für Schwerbehinderte und
Rehabilitanden bei der JobCenterARGE Dortmund
und
Liberto Balaguer, Pressesprecher des Kunstprojektes
„Art-Transmitter“
im Gespräch.

